



PENDANT LE TEMPS DE CONFINEMENT, **MGR ROUGÉ** PRÉSIDENTA LES OFFICES DE LA SEMAINE SAINTE EN L'ÉGLISE **SAINTE-MARIE DES FONTENELLES DE NANTERRE**. CES CÉLÉBRATIONS PRIVÉES SERONT **RETRANSMISES EN DIRECT VIA LA CHAÎNE YOUTUBE ET LA PAGE FACEBOOK DU DIOCÈSE DE NANTERRE**.



Jeu. 9 avril **JEUDI SAINT**

8h00 : Office des ténèbres
19h00 : Messe de la Cène du Seigneur

Jeudi Saint



- **LE LAVEMENT DES PIEDS ET LA SAINTE CÈNE (Jn 13,1-15)**

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

Le Jeudi Saint c'est le jeudi précédant la fête de Pâques. Ce jour-là, les chrétiens commémorent la Cène, le repas où Jésus a béni le pain et le vin pour la première fois. Jésus signifiait ainsi qu'il offrait son corps et son sang pour le salut du monde. Les chrétiens se rappellent aussi que Jésus lava les pieds de ses apôtres les invitant ainsi à se faire les serviteurs des autres.



<https://www.youtube.com/watch?v=t5claAxxWA4>

Jeux

Mots cachés : le partage du pain et du vin (Matthieu 26, 20-28)

A toi de retrouver les mots cachés dans la grille (il n'y a pas de mots à la vertical).

Avec les lettres restantes, tu trouveras à quel moment Jésus a partagé le pain avec ses amis

APOTRES - PAQUE - ROYAUME - VIN - PARTAGE -
ALLIANCE - COUPE - VIGNE - MULTITUDE - SANG
PAIN - BENEDICTION - CORPS - PECHES

A	V	I	N	E	M	U	A	Y	O	R
P	A	Q	U	E	G	A	T	R	A	P
O	A	L	L	I	A	N	C	E	V	C
T	S	A	N	G	P	A	I	N	I	O
R	R	P	E	C	H	E	S	E	G	U
E	P	S	P	R	O	C	A	S	N	P
S	M	U	L	T	I	T	U	D	E	E
B	E	N	E	D	I	C	T	I	O	N

« Pendant le ————, Jésus, ayant pris du pain et prononcé la bénédiction, le rompit et, le donnant aux disciples, il dit : « Prenez, mangez : ceci est mon corps. »

Avant la fête de la Pâque, sachant que l'heure était venue pour lui de passer de ce monde à son Père, Jésus, ayant aimé les siens qui étaient dans le monde, les aima jusqu'au bout.

Au cours du repas, alors que le diable a déjà mis dans le cœur de Judas, fils de Simon l'Isariote, l'intention de le livrer, Jésus, sachant que le Père a tout remis entre ses mains, qu'il est sorti de Dieu et qu'il s'en va vers Dieu, se lève de table, dépose son vêtement, et prend un linge qu'il se noue à la ceinture ; puis il verse de l'eau dans un bassin.

Alors il se mit à laver les pieds des disciples et à les essuyer avec le linge qu'il avait à la ceinture.

[...]

Quand il leur eut lavé les pieds, il reprit son vêtement, se remit à table et leur dit : « Comprenez-vous ce que je viens de faire pour vous ? Vous m'appelez "Maître" et "Seigneur", et vous avez raison, car vraiment je le suis. Si donc moi, le Seigneur et le Maître, je vous ai lavé les pieds, vous aussi, vous devez vous laver les pieds les uns aux autres. C'est un exemple que je vous ai donné afin que vous fassiez, vous aussi, comme j'ai fait pour vous.

»